

Xalisco, Nayarit a 30 enero de 2020.

Informe de comisión

Lic. Sebastián Cadena López
Director Académico

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 23 de enero del presente año, fui comisionado a trasladarme a la UT de la Sierra para dar continuidad con los trabajos relacionados en el seguimiento de las Becas de Jóvenes Escribiendo el Futuro a los estudiantes de las diferentes carreras que oferta la Universidad, por lo que le menciono que también me acompaña personal del área a mi cargo la C. Obdulia Ávila y del área de Calidad el Mtro. Raymundo Dueñas Barrios, el cual comentarle que nos trasladamos en el vehículo T-SURU con placas RGK-66-90.

Por lo anterior le comento que recogí el vehículo antes mencionado en la UT de Nayarit a las 6:00 am, revisándolo mecánicamente en general los niveles de líquidos, por lo que me percaté que el nivel de aceite de motor y anticongelante eran bajos, por lo que decidí ponerle los líquidos antes mencionados para anivelar adecuadamente los antes mencionados y así empezar la comisión asignada al campus universitario.

La salida hacia el campus fue a las 06:30 am llegando a las 09:30 am, se realizaron las actividades antes mencionadas para posterior regresar a la ciudad de Tepic a las 16:00hrs y llegando 19:00 hrs.

Nota: Anexo material fotográfico de niveles de líquidos revisados al vehículo.

Sin más por el momento quedo a sus órdenes para cualquier duda o aclaración.

Atentamente

Lic. José Gustavo Orozco Bojórquez
Coordinador de Servicios Escolares



